
.11 Пролетарии всех стран, соединяйтесь!   

Коммунист Борис Иовлев -
борец за новое, передовое 

0 бригадире машинистов 

зкстракторов коммунисте Бо-

рисе Георгиевиче. Иовлеве не 

редко говорят рабочие печного 

цеха газосланцевого завода, 

что это человек пытливой мыс-

ли, хороший рационализатор. 

И это в действительности 
таи., Вот несколько фактов из 

жизни передового производст-

венника. 

Это было пять лет назад. 

Последемобилизации из ря-

дов Советской Армии комму-
нист Борис Иовлев зашел в от-

дел кадров газосланцевого за-

вода. 

- Какую специальность вы 

желаете приобрести? — поин-

тересовался у него работник 
отдела кадров. 

— Пойду работать туда, где 

его больше сложных меха-

низмов, - ответил_ Иовлев. 

К его словам прислушались 

и направили в печной цех уче-

ником машиниста экстракто-

ров. И надо заметить, что Бо-
рис Иовлев, будучи отличным 

учеником, не засиделся долго 
на этой должности. Через три 

месяца он. успешно сдал экза-

мены и ему .присвоили спе-

циальность машиниста экст-

ракторов пятого рязряда, а че-

рез три последующих месяца 
получил шестой .рязряд. Произ-
водственные дела шли у него 

неплохо. Об этом не раз упо-
миналось в стенной газете, на' 
производственны х , собраниях: 

Но коммунист Борис Иовлев 
не успокаивался на достигну 

том, а все время совершенст-

вовал свое мастерство, повы-.-

шал технические знания. И 
случай применить их на деле 

представился. Борис частенько 

наблюдал; как часто выходили 

из строя важные детали — 

пальцы экстракторов.• На их 

замену или исправление нема-

ло уходило металла и физиче-
ских усилий людей. Молодой 
рационализатор т. Иовлев по-

пытался решите 'эту трудную 

задачу. Вскоре он внес ценное 

предложение о реконструкции 

пальцев экстракторов. Это 
новшество было принято и 

внедрено в производство. Оно 
дало годовой экономический 
эффект печному цеху в сумме 

3.713 рублей. В результате в 

два раза .сократился расход 

металла на изготовление этих 

деталей, а для машинистов 
были созданы более лучшие 
условия в обслуживании экст-

ракторов. 

Первая удача окрылйла мо-

лодого рационализатора. Одно 
предложение следует за дру-

гим. Это предложения о замене. 
крышек газоотводов с годовой 
экономией в 13 тысяч рублей,' 
о реконструкции шуровочных 

лючков в. камерных печах с 

годовой экономией ,в 28.700 
рублей и многие другие, кото-

рые значительно облегчили ус-

ловия труда газовиков.. 

Коммунист Борис Иовлев 
вместе со всем коллективом 
предприятия внимательно сле-

дил за работой июньского Пле-
нума ДК КПСС, на котором 

шла речь о6 автоматизации' и 

механизации в промышленно 

сти и на стройках страны. 

Внимательно изучая' решения 

Пленума, т. Иовлев еще более 

напористо продолжает вести 

поиски по внедрению нового, 

передового, по улучшению ра-

боты механизмов н облегчению 

труда рабочих. Только в пер-

вом полугодии он внес 12 ра-

ционализаторских предложе-

ний, большинство из них уже 

внедрено или находится в ста-

дии внедрения в производство. 

Но Борис Иовлев не только 

является активным рационали-

зат'ором. Он умело руководит 

бригадой машинистов экстрак-

торов, которая вместе со всей 
сменой инженера т.' Харахаш 
упорно борется за почетное 

звание коллектива коммуни-

стического труда. 

Борису Иовлеву доверен 

также важный участок общест-
венной работы руководство 

рационализаторами и изобрета-
телями печного цеха. Вместе с 
другими газовиками он посто-

янно повышает политические 

и технические знания,' кропот-

ливо изучает технологию перец 
работки сланцев. 

Всего же на лицевом счету 

рационализатора коммуниста 

Б. Г. Иовлев« за время его ра-

боты на газосланцевом заводе 

значится около 60 рационали-

заторских предложений, абсо-

лютное большинство которых 

внедрено в производство и да-

ло общую экономию более 50 

тысяч рублей. 

Пожелаем же новатору Бо-
рису Георгиевичу Иовлеву но-

вых творческих успехов. 
Пусть егоплодотворный труд 

способствует делу досрочного . 

выполнения 'семилетни! 
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Новая 
безлафетная 

жатка 

Запорожская область. Перво-
майский завод в гор. Бердянске 
готовит к вьусну новую iрядко 
вую базлафетную жатку «ЖРБ-
4,9» с .шириной захвата 4,9 метра. 
Она на 20 килограммов легче су-
ществующей Пряцепной жатки, - а 

производительность ее выше на 21 
црацент. Жадиной управляет прак-

торист при помощи гпдросистемы. 
Сейчас она проходит государст-
венные испытания. 

На снимке: новая жатка на 

уборке озимой пшеницы в колхозе 
«Труд Ильича» Бердянского райо-
на. Тракторист И. Щербина за 
смену скашивает на свал до 24 
гектаров посевов аЧри норме 16 
гектаров. 

Фотохроника ТАСС 

В чешском 

колхозе 

Саратовская область. Группе 

колхозников сельхозартели «Реф-
лектор» Ер:шовского района вру-

чены знаки .почета Союза чехо-

словацко-советской дружбы. 

Получившие почетные знаки 
приехали по договору с Совет-
ским и;равительспвом в 1.925 гаду 

из Чехословакии на целинные 
земли Заволжья .и создали здесь 
сельскохозяйственную коммуну 

еРрфледстор». Переселенцы, при-

везли с собой три трактора, две 

автомашины;восемь сеялок,жат-
ки-самоебр.оски, мельничное н 

электрическое оборудование. 
Председателем коммуны (апо-
следстви.и лерешеццей на услав 

сельхозартели) был избран ,рабо-
чий Ян • Воспржак, который в те-

чение 25 лет бессменно руководил 

хозяйствам. Затем он рпел на 

пенсию. . Хозяйспв`о артели аРеа-
лектар» выросло в несколько раз. 

Сейчас колхоз гимеет 7.000 гекта-

ров земли, 1З тракторов, 10 ком-

байнов, много автомобилей и дру-

гой техники. 

На снимке (слева): группа на-

гражденных колхозников сельхоз-

артели «Рефлектор». Слева напра-

во — Ян Востржак, Мария Трей-
бал, Ярослав -Трейбал, Мария 
Шварцова и Вацлав Шварц. 
Фото Е. Соколова. 

Фотохроника ТАСС 

ВЕСТИ ИЗ КОЛХОЗОВ 

Доярки и пастухи 

ПопКовогорсКой фермы 
свое слово сдержали 

Активно участвуя в борьбе 
за досрочное выполнение се-

милетнего плана, животноводы 

нашего колхоза «Шахтер» ши-

роко развернули соревнование 
за увеличение производства 

молока. В пастбищный период 

доярки и пастухи Переборской 
фермы путен усиленной под-

кормки коров зеленой массой, 
а 'также правильного использо-

вания подножного корма доби-
лись резкого повышения про-

дуктивности скота. Благодаря 
• этому они заняли первое место 

среди ферм колхоза по средне-

суточному надою молока.от ко-

ровы. 

В конце' мая доярки и пас-

тухи Переборской фермы напи-

сали письмо животноводам 
Попновогорской фермы (оно 
было опубликовано в районной 

газете). В нем говорилось, что 

работники Попновогорской 
фермы трудятся ниже своих 

возможностей. В ответ на пись-

мо доярки Попновогорской 
фермы дали слово, что они 

приложат все усилия н тому, 
чтобы по среднесуточному на-

дою молока вывести свою фер-
му в передовые по колхозу. 

?Кивотноводы свое слово сдер-

жали. Они пецегнали своих со-

перников, за июль надоили в 

средней от коровы по 372 ки-

лограмма — на 2 килограмма 

больше, чем получили живот-
новоды Переборской фермы, н 

на 40-50 килограммов от ко-

ровы больше, чем надоено на 

Сиженской и Заборожской фер-

мах. 

Д. соколов, 
зоотехник колхоза а Шахтере. 

задание по заготовке сена выполнено 

Стремясь обеспечить обществен-
ный окот кормами 'ка весь стойло-

вый период, колхозники бригады 
й 3 сельхозартели имени Кали-

нина, руководимой С. Н. Фоминым, 
выполнили бригадное задание по 

заготовке сена. Всего заготовлено 

сена 114 тонн. 

Хорошо потрудились колхозник 

П. Ф. Пальиов, заготовивший 
шесть тонн сена, колхозники 

А. Ильвес - 6 тонн, Н. Петров-
6 тонн, • Р. Розе - 6,1 тонны, 

Л. Бельшина - 5 тонн, В. Дани-
лова - 4,5 тонны сена. 

Сейчас бригада переключается 

на уборку зерновых культур. 

А. ХИТРОВО. 

Навстречу Дню строителя 

ТРУДОВЫЕ ПОДАРКИ 
Претворяя в жизнь решения 

июньского Пленума ДК' КПСС, с 

каждым днем повышает темпы в 

труде коллектив деревообделочно-
го ,комбината треста Ni 41. Произ-
водственный план за июль он вы-

полнил на 107 процентов. 
Стремясь досрочно завершить 

задание первого года семилетки, 

деревообделочникя обязались вы-

полнить план семи с половиной 
нвесяцев досрочно, ко Дню строи-

теля - 9 августа, а годовой - к 

15 декабря. Высокопроизводитель-
но трудятся в эти дни станочники 

Юрий Самсоничев н Леонид Стан-
кевич, столяр Виктор Петров, рам-

щики Федор Кузьмин и Владимир 
Тульла, слесарь-ииструмеяталь-

щик Бранислав Кудряшов, выпол-

няющие свои производственные 

нормы на 180-200 процентов. 

Г. ЖАРИНОВА. 

Сэкономлено 847 тысяч рублей 
Коллектив управления трестатое право называться коллектива-

«Коксохиммонтаж », идя навстречу ми коммунистического труда. Ра-
Дню строителя, перевьшолнил ботая на строительстве цементно-
производственный план семи меся- го завода и блоке камерных печей 
цен. Сэкономлено за полугодие газосланцевого завода, коллективы 

847 тысяч рублей. бригад' вьшолняют систематиче-

С большим энтузиазмом тру- ски по полтора -два производст-

дятся в эти дни бригады тт. Бае- венных задания. 

ва и Ракова, борющиеся за почет- У. ИВАНОВА. 

Впереди смена мастера Ольги Сидоровой 
Хорошими показателями в тру- вился с обязательствами, взятыми 

де встречает традиционный правд- в честь Дня строителя. На сегод-

нин — День строителя коллектив ня они уже вьшолнили план семи с 

кирпичного завода треста N^ 41.. половиной месяцев. Рабочие -
За сень месяцев план по вьшуску машинист электровоза Нина Ва-
валовой продукция вьшолнен на сильева, зольщица Ольга Смирно-

125,8 процента. - 'ва, мельник Антонина Алексеева, 
Лучшей сменой на заводе по прессовщица .Татьяна Старченко, 

праву считается смена, руководи зольщица Лилия Обраит вылолня-

мая мастером Ольгой Сидоровой. ют ежедневно по полторы нормы. 

Коллектив смены успешно спра- И. МАНСИМОВА. 
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Встретим Пленум ЦК КПСС новыми достижениями в труде! 
Мероприятия колхоза „Путь 

* 

ПЕРЕСМОТРИМ РЕЗЕРВЫ,. 
ПРОИЗВЕДЕМ.БОЛЬШЕ ПРОДУКЦИИ 

Всю страну облетела радостная весть .о созыве 
в ноябре-декабре Пленума ЦК КПСС, который 
обсудит важнейшие вопросы по сельскому хозяй-

- ству.У советских людей издавна повелось на за-

боту партии о благе народа отвечать конкретными 

делами, новыми трудовыми успехами во имя даль-

" нейшего укрепления социалистической Родины. 
Вот уже восьмой месяц .пошел, как советские лю-

ди успешно соревнуются за досрочное вы полиение 

семилетки: И ,в нашем колхозе «Путь к комму- 

низмуа достигнуты первые успехи. 

Идя навстречу предстоящему .Пленуму 
ЦК КПСС, стремясь отметить его достойными тру-
довыми успехами, мы пересмотрели, взвесили 

свои возможности и намечаем дополнительные ме-

роприятия, которые позволят нам успешно выпол-

нить и перевыполнить принятые нами годовые 

обязательства по производству сельскохозяйствен-
ной продукции, досрочному выполнению и пере-

выполнению обязательств по продаже продуктов 

государству, закладке осидв высокого урожая и 

повышения продуктивности скота в будущем го-

ду, улучшения •блалосостояния колхозников. 

В связи с этим на основе хозяйственных рас-

четов мы намечаем и обязуемся претворить в 

жизнь следующие мероприятия: 

1. Создадии.прочную основу для будущего 
урожая .путем дальнейшего повышения плодоро- 

рргя почв. Для втого нынче :вывезем на поля и 

цнесем в почву •в смеси с минеральными удобре-
ниями не менее 10.000 тонн торфа. Кроме того, в 

течение осенне-зимнего периода заготовим у скот-

ных дворов не менее 6.000 тонн торфо-•навозных 

компостов; организуем для этого систематическую 
подвозку торфа к скотным дворам на лошадях и 

других видах транспорта. В текущем году завер-

шим работы по известкованию закисленны н почв, 

для чего в срок с 5 по. .15 августа на оставшиеся 

••-40 гектаров внесем .по 5 тонн сланцевой золы. 

2. Сев озимых культур проведем .с 10 по 25 
августа по хорошо удобренным землям узкоряд-

ным способом, сортовыми семенами, с внесением 
• в почву гранулированного суперфосфата. Уборку 

картофеля со всей посевной площади обязуемся 
провести в течение августа и первых двух декад 

сентября. 
З. Уборку ржи закончим к 10 августа, а яро-

• вых зерновых - до 25 августа. Расчеты с госу-

дарством по всем видан продукции полеводства 

закончим к 1:5 октября и сдадим авоцкей и карто-

феля сверх плана не менее 100 тонк. 

4. В целях освоения в семилетке залежных 

земель и превращения их в культурные луга и 

пастбища обязуемся разработать 200 гектаров бо-
лот, расположенных между деревнями Затривье и 

Омут. .В текущей году освоим площадь в 50 гек-

таров, пророем канав общим протяжением 3.000 
погонных  метров с тем, чтобы в 1960 году на 

данном площади посеять однолетние травы. Кро-
ме того, закладываем долголетние культурные па-

стбища площадно 55 гектаров, до 1 ноября обне-
сем эту площадь столбами а до 1 декабря 
проволокой. 

5. Примем все меры к тому, чтобы в этом го-

ду заготовить силоса на корову не менее- 8-10 
тонн и по 2,5 тонны грубых_ кормов -на перевод-

ную голову:, При уборке урожая соберем и за-

скирдуем всю солому от зерновых культур и пере-
сьшем ее солью, что составит дополнительно около 

300 тонн грубых кормов. Для силосования ис-

пользуем отаву клеверов и дикорастущих трав, а 

также отходы овощей и картофельную ботву. 
6. Своевременно уберем семенники клевера 

с имеющихся 26 гектаров, полностью сохраним и 

примем веры для пополнения запасов семян кле-

вера с тем, чтобы в 1961 году довести посевы 

клевера в колхозе до 300 гектаров при урожай- 
ности 4-5 тонн сена с гектара и этим решив в 

основном задачу обеспечения общественного 
скота грубыми кормами. 

_7. Да 1 декабря обеспечим годовой план вы-

хода поголовья скота: коров - на 106 процен-

тов, овец - на 105 процентов, кур - на 110 
процентов: 

,8. В целях равномерного вып• олнения плана 

откорма свиней и сдачи свинины с первых же це-

.сяцев нового года обеспечим выходное поголовье 

свиней в количестве 238, в том числе 80 разовых 

свиноматок и 20 основных. Произведем отбор ра-

зовых свиноматок сейчас с таким расчетом, чтобы 
весной получить от них приплод, а самих маток 

поставить на откорм. Кроме того, оставим перехо-

дящий фонд бычков для .откорма в количестве 

40 штук. 

9. Годовой план продажи мяса государству 

выполним к 7 ноября, а обязательство по произ-

водству мяса - к 20 декабря. 
10. Годовой план продажи молока мы уже 

выполнили к 5 августа. До .конца года дадим 
сверх плана молока не менее 100 тонн. Годовое 
обязательство по надою молока выполним к 25 
декабря. 

11. Обязательство по производству яиц у нас 

тоже выполнено. Но до конца года дополнительно 

обязуемся получить на куру-несушку еще по 40 
яиц, чтоов среднем на несушку составит 1-25 яиц, 

и продадим дополнительно государству 8.000 
яиц. 

12. До 1 октября 195 9 года закончим строи-. 

телытво коровника на 100 мест в деревне Радо» 
вель. В этот же срок: полностью мАханизируем 
водоподачу и обордуем цоровник подвесной доро-

гой. К 15 сентября расширим лтичник•для разме-

щения не менее 1.050 кур. До 1 октябряьпол-
ностью закончим ремонт, подготовим к зиме все 

животноводческие и другие производственные по-

лнещения. • 

13. К 7 ноября завершим строителытво ав-

тотракторных мастерских. 

14. До 15 октября завершим строительство. 

нового клуба и сдадим его .в эксплуатацию. 

15. К . 7 ноября построим пожарное депо. К 
этому же сроку завершим строительство. 5 домов 

для колхозников. 

16. Установим щеподральный станок й орга-

низуем производство щепы с тем, чтобы в 1960 
году заменить соломенные крыши 'домов колхоз- 

ников.на драночную кровлю. 

17. После электрификации колхоза имеющий-
ся старый локомобиль не использовался в произ-

водстве. Сейчас мы нашли ему применение: бу-
ден использовать его для обогрева .парников, что 

позволит в полтора раза увеличить количество 

парников (до 800 рамомест), облегчить труд ово-

щеводов и снизить себестоимость ранних овощей. 
18.'В осенне-зимний период заготовим шта-

кетника для благоустройства колхозных деревень. 
на. 2.000 погонных ;метров. - 

19. Развернем рационализаторскую работу по 

усовершенствованию механизмов, внедрению в 

колхозное производство малой механизации. Вы-
делим для этого средства в фонд премирования 

рационализаторов и изобретателей. 
20. В целях улучшения бытового обслужива-

ния колхозников и всех граждан, проживающих„ 
на территории колхоза, на днях на центральной 
усадьбе колхоза открыли общественную сапож-

ную мастерскую, а до 15 августа откроем пошй-
ночную мастерскую. • 

21. Правление колхоза значительное внима-

ние уделит ремонту дорог. К 15 октября намечаем 

отремонтировать дорогу между деревнями, Заг-
ривье и Степановщина. 

22. Усилим заботу о подготовке колхозных 
кадров. До конца года решено обучить три шофера 
и одного животновода. -Для .повышения квалифи-
кации бригадиров, звеньевых и механизаторов ор-

ганизуем производственное обучение на специаля-
ных курсах. Для колхозников -полеводов и жи-

вотноводов создадим сеть агрозоотехнической 
учебы. 

Мы обращаемся ко всем колхозникам и меха-

низаторам нашего района, а также к рабочим 
совхоза «Родинаа с призывом развернуть дейст-
венное социалистическое соревнование за достой-
ную встречу предстоящего Пленума ЦК КПСС. 
Мы уверены, что в каждом хозяйстве, если хорошо 

разобраться, то наверняка найдутся новые резер-

вы для того, чтобы досрочно выполнить принятые 

обязательства и дать стране больше зерна, карто-. 

феля, овощей, молока, мяса, шерсти и других 

продуктов. Используем эти резервы сполна, до-

стойно встретим предстоящий Пленум ЦК КПСС, 
порадуем Родину новыми трудовыми успехами! 

• Мероприятия . обсуждены и приняты на открытом партийном собрании. 

Каждое хозяйство в разное 

время приобретало доильные ап-

параты. Руководители колхозов 

имели, хорошее намерение - .об-
легчить тяжелый труд доярок. Но 
в некоторых колхозах сложная и 

дорогостоящая аппаратура не на-
шла примёнения на животновод-

ческих фермах, • а кое-где поржа-

вела. Так, в частности, произо-

к коммунизму" 

УВЕЛИЧУ И ВЫПОЛНЮ 
СВОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 

Такую фразу все чаще можно 

слышать из уст наших колхозни-
ков. Эта и понятно. Партия вновь 

задумала большие планы по даль-

нейшему- подъему сельского хо-

зяйства; а зто значит по улучше-

нию жизни тружеников деревни 

и всего советского народа. 
Чем ответить на зту заботу? 

Своим лоейльным вкладом в дело 

умножения общественного богат-
ства колхоза, а значит и быстрей-
шим выполнением заданий семи- 
леткй. 

Я -птичница. В текущем году, 

включившись в социалистическое 
соревнование, обязалась получить 

на каждую куру-несушку  по 85 
яиц в год. Обязательство свое уже 
выполнила.. 

Когда же услышала о предстоя-

щем Пленуме ЦК КПСС, который 
будет вновь обсуждатьвопросы 
сельского хозяйства, я крепко за- 

думалась над своими возможно-

стями и пришла к выводу о необ-
ходимости пересмотреть ранее 

принятое обязательство. Решила 
до конца года дополнительно по-

лучить на каждую куру-несушку 

еще по 40 яиц. 

За счет чего я зто сделаю? Ра-
зумеется, за счет дальнейшего 
улучшения содержания и ухода 

за птицей. Буду больше вводить в 

рацион кур минеральных и вита-

минных кормов. По • возможности 

постараюсь удлинить световой 
день на птичнике._ Все это позво-

лит значительно повысить яйце-
носкость кур. 

Первой моей заботой является 

то; чтобы август и последующие 

месяцы использовать в полной 
мере для увеличения яйценоско-
сти кур. 

М. СОЛНЦЕОА, 
птичница колхоза «Путь к 

коим ун из м у. 

Доильные аппараты -в действии 
«Восход» и шло - в колхозах 

«Шахтер». 

Иначе •подошлй к механизации 

• трудоемких работ в колхозе «Путь 

к .кммунизму>. Руководители хо-

зяйства позаботились внедрить 

злектродойку. Сейчас все 15 до- 

ильных аппаратов безотказно ра-

ботают. 

НОВАЯ ФЕРМ А 

Кому первому пришла 

мысль о разведении в колхозе 

кроликов, сказать. сейчас 
трудно. Дело это . было новое. 

Если сказать, что каждая 

крольчиха в год приносит свы-

ше 60 кроликов, то становится 

понятной выгодность разведе-

• ния этого вида животных.. 

Колхозники сельхозартели 

«Путь к коммунизму», борясь 
за дальнейшее увеличение 

производства мяса, недавно. 
организовали кролиководче-
скую ферму. Прошло несколь-

ко месяцев, а ферма уже на-

считывает 215 кроликов. За 
ними ухаживает полюбившая 
зту профессию колхозница Ма-
нефаМихайловна Нестеренко. 

• Как и другие члены сель-

хозартели, стремясь встретить 
предстоящий Пленум ДК КПСС 
достойными трудовыми подар-

ками, она улучшает содержа-

ние и уход за кроликами. 

На снимке: крольчатница 

колхоза «Путь к коммунизму» 

М. Нестеренко со своим питом 

цен. 

Фото А. Михалова. 
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ОРГАНИЗОВАННО 
и без 

убрать 
Уборка урожая - завершаю-

щий, наиболее ответственный пе-

риод селыскохозяйственных работ. 
Сейчас 'очень Важно, чтобы каж-

дое хозяйство, бригада, звено име-
ли тщательно разработанный ра-

бочий план-график уборки уро-

жая. В этом плане должны быть 
определены сроки, какие орудия 

понадобятся на том или ином уча-

стке и какие агротехнические трг-
боваыия предъявляются к качест-

ву работ. Каждый механизатор, 

колхозник, рабочий совхоза дол-

жен точно знать свое место и обя-
занности на уборочной, нормы вы-
-работки, порядок доплаты труда. 

Созревание зерновых культур 

на разных участках может быть 
неравномерным, поэтому уборку 
их следует производить выбором 

. но, не' дожидаясь созревания той 
или иной культуры на всей пло-

щади. Наибольший урожай зерно-

вых можво собрать только при 

раздельной уборке в период во ско-

,вой спелости, то есть когда зерно 

еще мягкое, легко режется ног- 

тем и при сгибании переламыва-

ется. В. этот период надо вклю-

чить в работу овсе имеющиеся в 

колхозах и совхозах тракторные 

рядкавы е жатки (виндроуэры), 
тракторные и конные ,сноповязал-

ки, жатки-самоаброски, лобогрей- 
кии приспособленные сенохоскл-

.ки. , Уборка зерновых прямым 

комбаниированием производится 

в фазе полной спело.сви зерна. При 
этом его первые партии, должны 

,храниться отдельно, разбросанны-
ми, тонким -слоем. Такое. зерно 

следует постояйно перелопачи-

вать. 
Все сеъюенные участки необхо-

димо убрать только раздельный 

способом при помощи простейших 
машин. 

Необходимо принять меры, пре-
дупреждающие потери урожая. 

Для борьбы с ними при машинной 
уборке зерновых следует устано-

вить Специальныё приспособления 
- зерноуловитети для' 'сбора вер-' 
на и колосков. После уборки 
нужно сгрести оставшиеся на 

терне колосья конными и ручны= 
ми граблями, а для ручного сбора 
колосьев привлекать школьников. 

Нельзя допускать разрыва 

между комбайновой уборкой и об 
молотом на молотилках н очист-

кой зерна. Своевременная очистка 

повышает качоствовер.на, предо- 

краняет от.. пёчи при хранении. 

Очищенное зерно; имеющее повы-

шенную влажность - свыше 

13-14 процентов, должно немед-

ленно просушиваться. 

потерь 

урожай 
Очень важно, чтобы зерносу-

шилки, навесы, риги, зерно-ово-

ще- и картофелехранилища забла-
говременно были подготовлены к 

приему урожая. Это даст возмож-

ность вести работу при любой по-

годе. • 

Труженики сельского хозяйст-
ва области обязались сдать н про-

дать государству в нынешнем го-

ду овощей В 1,5 раза, а картофе-
ля-вдвое больше в сравнении 'с 

прошлым годом. Для успешного 

выполнения,этой.задачи необходи-
мо прежде всего резко павы бить 

уровень механизации на уборке 
картофеля и овощем. 

В деле дальнейшего развития 

полеводства серьезную роль игра-

ет- наличие в каждом .хозяйстве' 
собственных отборных семян зер-

новых, многолетних трав и карто-

феля лучших районированных 
сортов. Уборка картофеля на семе-

на ранних и среднеранних сортов 

.должна быть полностью заверше 
на в августе, среднихи средне-

поздних сортов - в течение сен-

тября. Убранный в августе семен-

ной ранний картофель -перед за-

кладкой в хранилище. должен прой-
ти воздупшо-световую ' закалку, 
для чего его укладывают слоем в 

4-5 клубней под навес на 
12 дней: 

Важное значение для беспере-
бойного снабжения населения Ле-
нинграда •и промышленных цент-

ров области ̀ овощами •в течение 

всего года, особенно. в зимний 
период, имеет .организация дли-

тельного хранения овощей непо- 

средственно в совхозах и колхо-

зах.. 

Одновременно с подготовкой к 

уборке .поздних овощных культур 

нужно уже сейчас ремонтировать 

овощехранилища, организовать 

пункты по переработке овощей, 
изготовить и закупить необходи-
мую тару: •бочки, кадки, дзшники 

ит. д. 

В каждом колхозе и совхозе 

следует наладить 'в дни убороч-
ных работ обмен опытом между 

коредовыми механизаторами, 

бригадами, звеньями, установить 

строгий контроль за своевремен-

ным начислением трудодней кол-

хозникам, заработной платы рабо-
чим. Нужно также повседневно 
проверять качество работ, органи-

зовать ежедневную приемку уб-
ранных площадей, взвешивание и 

строгий учет урожая. 

Е. НУСОВНИНОВ, 
заместитель главного агронома 

Областного управления 

сельского хозяйства. 

На полях страны 

Азербайджанская ССР. На .по-

лях колхоза .«Комсомол» Кази-Ма-
гомедского района посевы зерно-

вых культур занимают 1.200 гекта-

ров, из них. 950 гектаров - под 

пшеницей. Здесь выращен богатый 
урожай. 

На снимке: ком•байновая уборка 
зерновых в сельхозартели «Комсо-
м ол». 

Фотохроника ТАСС 

На стройках семилетки 

Чечено-Ингушская АССР. В Грозном сооружа-

ется промышленная установка контактного коксо-

вания Г-18. Она предназначена для переработки 

остатков тяжелого сырья нефтеперердбатывающих 
заводов - луiдрона, битума, пока, остатков кре-

кинга. 

Установка Г-18 отличается от существующих 

установок коксования тем, что в ней процесс по-. 

лучения конечного про Укта - кок а - ,будет не-

прерывным и полностыавтоматизированным. 

.Н а строительстве установки Г-:18 хороших по-

казателей добивается •электрооварщик:высотник 

комсомолец Владимир Мулько. Он о:бесдсечивает 

бесперебойную работу монтажников, ежемесячно 

выполняя нормы па 160-170 процентов. 

На снимке: электросварщик-высотник комсо-

молец Владимир Мулько. 
Фотохроника ТАСС 

БЕСЕДА АГИТАТОРА 

Главное направление в работе строителей 
механизация трудоемких процессов 

Время .близилось к обеду. Из. 
конторы шестого строительного 

управления треста № 31 вымпел 

среднего роста человек с газетой 
в руках. Это 'был агитатор комму-
нист Михаил Алексеевич •Алек-
сеев. Вот и на этот раз он решил 

побеседовать с рабочими о трудо-

вых делах, приближающемся 
празднике - Дне строителя. 

На самом отдаленном объекте 
строящегося цементного завода-

объединенном складе, куда при-

шел агитатор т. Алексеев,, сла-
женно работала в этот день 

бригада бетонщиков - под руковод-

ством бригадира Алексея Львова. 
Все члены бригады соревнуются. 

за звание ,коллектива коммунисти-

ческого труда. Рабочие приветливо 
встретили агитатора и между хд-

ми. завязалась ,непринуэкденная 
беседа. • 
- Как у вас iдут дела? - по-

ннтересовазся агитатор. 

- К празднику готовимся, хо-

тим достойно встретить его, -от-

ветил рабочий Анатолий Никитин. 
- Вот •и стараемся. Июльское 

задание вьшолнили на 163 про-

цента. Да и в августе дела идут 

неплохо, - дружно поддержали 

своего товарища по труду осталь-

ные члены бригады. 
Агитатор: Стремление об улуч-

шении работыоу Вам хорошее. В 
этом-то сейчас и главное. 

Бригадир Львов: А разве может 

быть иначе? Об этом и в газетах 

пишут... -

Агитатор: Мне из разговора по-

нятно, 'то вы за газетами внима-

тельно следите. 
- От жизни отставать нельзя, 

- добавил :бригадир. 
Агитатор: Вот это и .хорошо, что 

вся бригада Внимательню следит за 

событиями, происходящими в 

стране и за рубежом. Но мне се-

годня хотелось бы рассказать вам 

более подробно о наших общих за-

дачах по успешному претворению 

в жизнь решений июньского Пле-
нума ЦК КПСС. И думаю, .что у 

вас найдется немного свободного 
времени. 

Рабочие: Пожалуйста, Михаил 
Алексеевич; рассказывайте! Мы 
охотно послушаем. 

Агитатор: Вы знаете, то кол-

лективу нашего управления дове-

рено ,больш'ое и важное дело -

сооружение цементного завода в 

Сланцах. Для всех Вас хорошо по-

нятна наша 'общая задача - бы -
стрее ввести его в • строй[ дейст-
вующих предприятий. Чем скорее 
мы -добьемся этой цели, тем быст-
рее получат в достаточном коли-

честве строители Ленингралсхаго 
экономического района дешевый 
строительный материал - це-

мент. А это значит, что в Ленин-
граде и других городах и населен-

ных пунктах области наши това-

рищи по труду больше построят 

добротных домов, светлых школ, 

клубов, предприятий местной про-

• мышленности и бытового обслу-
живания. Вот и у нас, в Сланцах, 
в первом полугодии сдано в экс-
плуатацию 2.230 квадратных мет-

ров новой жилой площади. Се•гчас 
ведутся отделочные работы в бы-
товом корпусе цгколы-интерната, 

готовится к сдаче комбинат быто-
вого обслуживания по улице Ки-
рова. В стадии строительства на-

ходятся ряд многоквартирных до-

мов и широкоэкранный кинотеатр. 

Все_ это является свидетельством 

повседневной заботы родной Ком-
мунистической партии и Совет-
ского правительства о семьях 

шахтеров, газовиков, строителей. 
Вот и у вашей бригады непло-

хие трудовые показатели, которых 

добиваетесь в дни соревнования в 

честь Дня строителя. Тац,ими же 

показателями готовятся встретить 

свой, праздник и остальные брига-
ды управления. Но Все же в на-

шей общей деятельности не хвата-

ет главного - плохо механизиру-

ем трудоемкие работы. 
- Это правильно! - добавили 

бетонщики. - Приведем свежий 
факт. Мы готовим котлован для 

закладки фундамента. А какие у 

нас механизмы? Лопата, лон да 

кирка. С такой «механизацией» 
трудно повысить производитель-
ность труда. 

Агитатор: Замечание резанное. 

А какие ваши предложения? 
Бригадир Львов: На объект не-

обходимы отбойные молотки и 

компрессорная установка. 

Рабочие: Да передайте, по-

Ькалуйста, Михаил Алексеевич, 
главному механику управлении 

т. Воропаеву, чтобы он вниматель-

но следил за исправностью вибра-
торов; которые необходимы ' при 

укладке бетона. Вибраторы часто 

выходят из строя, а профилакти-

ческим ремонтом их никто не за-

нимается. 

Бетонщик Степанов: Не совсем 

хорошо обстоит на стройке и с до-

ставкой арматуры. Да и бетон не-

важный. В нем иного крупных 
камней, что сильно отражается на 

качестве сооружения фундамен-

тов. В этом повинны руководители 

!комбината стройдеталей треста 

М 41. 
Агитатор: А еще какие имеются 

у вас .претензии к руководителям 

шестого строительного управле-

ния? 
Рабочие: Необходимо быстрее 

обсудить вопрос на общем собра-
нии рабочих о внедрении механи-

зации на стройке. 
Агитатор: Дельное замечание! 
Рабочие: Имеются недостатки и 

а бытовом обслуживании. У нас 

не хватает шкафчиков для хране-

ния' рабочей одежды. Раньше мы 

ходили на цементный завод пеш-

ком, - а сейчас налажено регуляр-

ное автобусное сообщение. Вот и 

неудобно получается, что в ком-

фортабельные автобусы приходит-

ся садиться в грязной спецодежде, 

Шкафчики крайне необходимы: 
Так и передайте нашему началь-

нику управления т. Гребенюку и 

председателю постройкома т. За-
путряевой. 

Агитатор: Хорошо. Я об этой 

сообщу руководителям управле-

ния. А до праздника мы еще с 

вами встретимся и побеседуем. 
Рабочие: Ждем вас, Михаил 

Алексеевич! 
Агитатор, внимательно выслу-

шав рабочих, записал их претен-

зии и предложения. Пообещал для 

разреп[ения их поставить вопрос 

перед администрацией и на оче-

редных встречах с рабочими сооб-
щать о ходе выполнения предло-

жений. 
Беседу записал 

И. НОНОНОВ. 
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Футбол 

Л енимград. Синий автобус с 

надписью <аПочта-телегракр» мож-

но встретить на многих площадях 

и улицах города. Это - пере-

движное почтовое отделение. 

Здесь можно послать .телеграмму, 
срочное письмо, денежный пере-

в од. 

На снимке: почтовый автобус 
на улице Бродского. 

Фото А. Бахарева. 

ЛенТАСС 

С минимальным счетом 
5 августа на стадионе « Нефтя-

ник» проходила встреча участни-

ков 1-й группы на первенство 
Ленйнградской области по футбо-
лу. Играли команда « Водник» 
(город Петрокрепость) и команда 

комбината «Сланцы». Сразу же 
после свистка судьи местные фут-

болисты начали активную атаку, 

пытаясь открыть счет. Один за 

другим возникают опасные мо-

менты у ворот гостей. Но напа-

дающие хозяев поля в нужный 

момент не проявляют достаточной 
решительности и все мячи прохо-

дят, один за другим, мимо ворот. 

Гости же очень мало атакуют, их 

нападающие редко овладевают мя-

чом. 

Несмотря на перевес в игре в 

пользу наших футболистов, счет 

был открыт лишь в конце тайма, 
когда левый крайний Захаревич, 
получив точный пас, стремитель-
но вышел на ворота и точным 

ударов открыл счет. 

После перерыва темп игры не 

изменился. Мяч почти не выхо-

дил из штрафной площадки гос-

тей. Но виноваты в том, что счет 

не изменился в пользу.' сланцев-

чан, только нападающие хозяев 

поля, которые из выгодных поло-
жений посылали мячи мимо во-

рот. 

С рёзультатои 1:0 в пользу 

слакцевчан закончилась эта 

встреча. 

Народная дружина за работой 
В колхозе имени Калинина ор-

ганизована народная дружина по 

охране общественного порядка. 

Прошло немного вреие•ни с перво-

го организационного собрания, но 

за ото время дружинники сумели 

уже завоевать авторитет. В пер-
вые дни еще не все верили, что 

эти молодые ребята могут что-ни-

будь сделать с хулиганами, пьяни-

цами.. Теперь часто на имя на-

чальника дружины - колхозного 

агронома комсомольца Олега Звон-
цова поступают заявления с 

просьбой унять не в меру расло-

• ясавшегося буяна. 
Недавно поступило заявление о 

таи, что колхозница Михайлова, 

проживающая .в деревне Пустыяь-
ка, незаконно присвоила колхоз-

ные грабли и веревку. Когда 
звеньевой Анатолий Павлов по-

просил вернуть все ото, она обру-
шила на него поток нецензурной 
брани и наотрез отказалась подчи-

ниться. На место происшествия 
!выехал Олег Звонцов. Вместе с 

Анатолием Павловым они состави-
ли протокол о хищении колхозно-

го имущества, опросили свидете-

лей и заставили вернуть украден-
ное. Михайловой на первый раз, в 

надежде, что она исправится, сде-

лали предупреждение.. Но она 

опять нарушила покой деревни. 

В один из дней устроила скандал 

Н. РАВИН. 

при выгоне хоров. Теперь дру-

жинншнп решили применить н ней 
более строгие меры. 

Дружинники помогли обнару-
жить незаконно накошенное сено 

колхозниками Григорьевым и Шу-
милины м, проживающими в де- 

ревне Куричен. 

Часто у магазина в деревне Гу- 
сева Гора некоторые распивали 
водку. И мимо этого не прошли 

дружинники. 

- Молодцы ребята, - говорят 

колхозники о членах дружины. 

- Хорошее дело делают, охраня-

ют наш труд и покой. 

В. САЛОВ. 

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА 

Использовать отходы овощей и ботву картофеля на силос 
Во многих-колхозах и совхозах 

области идет уборка ранних сор-

тов капусты и картофеля и прода-

жа их государству. Ботва карто-

феля и капустный лист являются 
питательным кормом и поэтому их 

надо обязательно использовать для 

закладки силоса. -

Уборка раннего картофеля с по-

мощью картофелеуборочных ма-

шин сопряжена с частыми оста-

новками, вызываемыми забивани-
ем транспортеров ботвой. После 
скашивания же ботвы все машины 

работают с высокой производи-
тельностью. Чтобы не снизить уро-

жай картофеля, зеленую ботву 
следует скашивать не ранее чем 

за два-три дня до уборки клуб-
ней. В колхозе «Коммунар» и сов-

хозе «Пригородный» Всеволожско-
го района уже с 1957 года за счет 

ботвы картофеля закладывается 

значительное количество силоса. 

В этих хозяйствах для уборки бот-
вы картофеля используется силос-

ный комбайн СК-2,6 • в сочетании 

с тракторными тележками 

П.Т.С-2. 
В нынешнем году совхоз «При-

городяый» усовершенствовал 

СК-2;6, установив . на ренаущем 

аппарате легкосъемные приспособ-

ления (лифтеры), поднимающие 

полегшую в бороздах ботву. 
Описание этих приспособлений 

с чертежами приведено в техниче-

ской информации N 3, которая 

разослана всем совхозам, РТС и 

райсельхозинсшекциям. Испыта-
ния, проведенные в совхозе «При-
городный», показали высокую 

производительность и хорошее ка-

чество работы силосного комбайна, 
оборудованного лифтерами. 

Во время работы комбайна 
клубни картофеля не повреждают-

ся и при правильной регулировке 

земля не попадает в силосную 

массу. Влех случаях, когда в хо-

зяйстве отсутствует комбайн, 
уборку ботвы следует производить 

с помощью жаток и даже вруч-
ную, как это делают в совхозе 

«Терпилицы». С каждого гектара 

собирают не менее 2,5 - З тонн 

ботвы. Нужно помнить, что листья 

ботвы .не имеют необходимого ми-

нимума сахара и поэтому ботва 
картофеля является трудносило-

сующныся сырьем. Вот почему 

силосовать ее необходимо в смеси 

с каким-нюибудь легкосилосующим-

ся сырьем, т. е. содержащим боль-
шее количество сахаристых ве-

ществ, из расчета: половина 

(по весу) ботвы и половина дру-

гой зеленой массы. Таким добавоч-
ным сырьем могут служить есте-

ственная растительность лугов и 

пастбищ, листья ранней капусты, 

турнепса, горохо- и вцкоовсяные 

мешанки, отава озимой ржи и т. п. 

В совхозе «Терпилицы » к бот-
ве картофеля добавляют дикорас-

тущие травы и турнепс после про-

реживания посеяов. Сейчас врол-

не достаточно различной зеленой 
массы для силосования в смеси с 

ботвой. Надо строго соблюдать 
технологию силосования: измель-

чать массу, плотно трамбовать ее 

и обязательно применять силос 

ную закваску из расчета 1 бу-
тылка закваски .на 40-50 .литров 

воды для 10 тонн силосной массы 

Закваска поможет ускорить про-

цесс силосования. 

Руководители и специалисты 

колхозов и совхозов обязаны пол-

ностью использовать ботву карто-

феля, отходы овощей на силос и 

тем самым значительно пополнить 

запасы кормов. 

С. КРОТОВ, 
главный агроном 

по кормопроизводству Област-

ного управления сельского 

хозяйства. 

ХИРОСИМА. (ТАСС). 
вечером в Хиросиме в Парне мира 

состоялась официальное открытие 

V международной конференции за 

вапрещение атомного и водородно-

го оружия и за юаоружение. 

Центральную площадь парка за 

полнили тысячи японских, а так-

же иностранных делегатов конфе-
ренции из Англии, Австралии, 
Болгарии, Венгрии, Советского 
Союза, США н других стран, пред-

ставители общественности Хиро-
симы и прибывшие из различных 
районов Японии участники «похо-

ов мира». 
С большим докладом на конфе-

ренции выступил председатель 

Всеяпонсного совета по запреще-
нию атомного и водородного ору-

жия лауреат Ленинской премии 

мира Каору Ясуи. Докладчик обри-
совал обстановку, в которой про-

ходит .нынешняя конференция, и 

обратил внимание делегатов на за-

дачи, стоящие сейчас перед сто-

ронниками мира, перед борцами за 

запрещение ядерного оружия. 

Ясуи подверквул, что, несмотря 
на происки реакционных сил, на-

роды мира все более активно вы-

ступают против угрозы -возникно-
вения атомной войны, за упроче-

ние мира и стабилизацию между-

народной обстановки. 

За рубежом 

Коммюнике Женевского совещания 
министров иностранных дел 1959 года 

ЖЕНЕВА. (Спец. корр. ТАСС). 
На пленарном заседании 5 августа 

участники Женевского совещания 
приняли следующее коммюнике: 

Совещание министров иност-

ранных дел проходило в Женеве с 

11 мая по 20 июня и с .13 июля 

по 5 августа 1959 года. 

Совещание рассмотрело вопро-

сы, относящиеся к Германии, 
включая мирный договор с Герма-
нией и• берлинский вопрос. 

Участники совещания изложи-

ли свой позиции по этим вопро-

сам. 

Имело место откровенное и все-' 

стороннее обсуждение берлинско-
го вопроса. 

Позиции обеих сторон по ряду 

вопросов сблизились. 

Имевшие место дискуссии бу-
дут полезными для дальнейших 

переговоров, которые необходимы 
для того, чтобы достичь соглаше-

ния. 

Кроне того, совещание дало 

возможность провести полезный 

обмен мнениями по другим вопро-

сам, представляющим взаимный 

интерес. 

Министры иностранных дел ус-

ловились доложить о результатах 
совещания своим соответствую-

щим.-правителы твам. 

Вопрос о дате и месте возобнов-
ления работы совещания будет 
урегулирован через дипломатиче-

ские каналы. 

Заявление министров иностранных дел 

СССР, США, Великобритании и Франции 
Министры иностранных дел 

Соединенных Штатов, Франции, 
Соединенного Королевства, Совет-
ского Союза имели полезный об- 
мен мнениями по вопросу о метп-
де, который позволил бы добиться 

реального прогресса во время но- 

вых переговоров о разоружении. 

Как только соответствующие кон-

сультации будут закончены, ре-

зультаты этик обсуждений будут 
опуулигсованы. 

На международной .конференции 
в Хиросиме 
5 августа Толыко политика мирного сосу-

ществования и переговоров, под-

черкнул Ясуи,может ныне приве-
сти к установлению прочного ми-

ра на земле. 

В этом свете отрадной вестью 

для нас, сказал он, является сооб-
щение о том, что Председатель 
Совета Министров СССР Н. С. Хру-
щев и президент США Д. Эйзен-
хауэр в ближайшее время намере-

ваются обменяться визитами, что,. 

несомненно, должно повести к ос-
лаблению международной напря-

женности и созданию условий для 

сохранения мира. 

Бурными аплодисментами 

встретили собравшиеся оглашен-

ное на конференции приветствен-

ное послание Председателя Совета 
Министров СССР Н. С. Хрущева. 

Затем были оглашены послания 

и телеграммы, поступившие от 

премьер-министра Индии Неру, от 

вдовы покойного президента США 
Элеоноры Рузвельт, а также от 

различных организаций Китайской 
Народной Республики и многих 

видных политических и общест-
венных деятелей других стран. 

На заседании с речами высту-

пили предсгавиОли СССР, США; 
Ганы, Индии, Всемирного Совета 
Мира и некоторых других стран и 

международных организаций. 

В I4ЛУБАХ НАШЕГО ГОРОДА 
Дом культуры комбината 

«Сланцы.. Сегодня - кинофиль-
мы по ,рассказам А. Л: Чехова 
аМедаедь», «Беззаконие», завтра-

вечер строителей. Клуб . «Шах-
тер.. Сегодня - концерт артистов 

Московского государственного 

театра имени С:таннславского с 

участием Аркадия Тадмазова, 
аав•лра - кинофильм <аКол'цунья».. 
Клуб горняков. Сегодня и завтра 

- юинофилым «Исправленному 
верить». Клуб шахты .1Уг 1. Сегод-
ня - кинофильм «Ночной рейс», 
завтра - кинофильм Этапы 
балыпопо пути». 

К СВЕДЕНИЮ ПОДПИСЧИКОВ! 

П.ровзводится прием подписки дна газеты и журналы на 

IV квартал 1959 года. 

Подлиоха принимается в районной конторе и отделеюиях 

связи, почтальонами, .в иаиоснах <чСоюзлеч:ать» и общественны- 
ми раоцространителями по месту работы. 

Срок окончания пщцписки'н.а центральные журналы 1 сен-

тября, на центральные газеты - 10 сентября, на областные 
газеты н журналы - 15 сентября. 

Районный отдел «Союзпечати». 
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